

Modul 9.2: Schlüsselqualifikationen M.Sc. „Sport Science – Movement and Wellbeing“ (Stand 06.04.2022)

(für Studierende **ohne** Bachelorabschluss in Sport, Bewegung, Sportwissenschaft)

Studienbewerberinnen und Studienbewerber die **keinen** Bachelorabschluss in Sport, Bewegung oder Sportwissenschaften haben, müssen während des ersten Studienjahres Lehrveranstaltungen aus den Bereichen 1-3 wie folgt belegen:

Sportwissenschaftliche Grundlagen (je 2 SWS aus 1-3 sind zu wählen)					
Institut	Veranstaltungs Nr.	Lehrveranstaltung	Art	SWS	LP
Institut für Sportwissenschaft	1) 2 SWS aus Trainings- oder Bewegungswissenschaft oder Sportmedizin oder Sportpsychologie				
	02.029.007	Sportmedizin I (Anatomische Grundlagen) ²	V	2	2
	02.029.008	Sportmedizin II (Physiologische Grundlagen) ²	V	2	2
	02.098.108	Grundlagen der Bewegungswissenschaft ¹	V	2	2
	02.098.107	Grundlagen der Trainingswissenschaft ¹	V	2	2
	02.029.049	Grundlagen der Sportpsychologie ¹	V	2	2
	2) 2 SWS aus Sportpädagogik oder Sportsoziologie oder Sportgeschichte				
	02.098.102	Grundlagen der Sportpädagogik ¹	V	2	2
	02.098.121	Grundlagen der Sportsoziologie ²	V	2	2
	02.098.122	Grundlagen der Sportgeschichte ¹	V	2	2
	3) 2 SWS aus Statistik und qualitative oder quantitative Forschungsmethoden ³				
	02.098.104a	Qualitative Forschungsmethoden ¹	V	1	1
	02.098.104b	Quantitative Forschungsmethoden ¹	V	1	1
	02.029.117	Statistik im Sport ¹	V	2	2

Die erfolgreiche Teilnahme an den Lehrveranstaltungen (1-3) wird nachgewiesen durch eine mündliche Prüfung von maximal 20 Minuten oder eine mindestens 45-minütige schriftliche Prüfung die die Inhalte der Lehrveranstaltungen 1-3 zum Gegenstand hat und die mindestens mit der Note „ausreichend“ bewertet werden muss.

¹ nur im WiSe

² nur im SoSe

³ Können die Studienbewerberinnen und Studienbewerber bereits eine Ausbildung im Umfang von mindestens 2 SWS im Bereich Statistik und Forschungsmethoden im Rahmen ihres Bachelorstudiums nachweisen, können diese Studienleistungen auf Antrag anerkannt werden. In diesem Fall ist eine zusätzliche Lehrveranstaltung aus den *Berufsfeldübergreifende Lehrveranstaltungen* (vgl. Modul 9.1) zu belegen. In diesem Fall bezieht sich die mündliche oder schriftliche Prüfung nur auf 1 und 2; die Prüfungsdauer wird im Verhältnis entsprechend reduziert.

Module 9.2: Key Skills M.Sc. „Sport Science – Movement and Wellbeing“ (Last update: April 6th, 2022)

(for students **without** a bachelor's degree in sport, movement, sports science)

Applicants who do not hold a bachelor's degree in sport, movement, or sport science have to take courses from areas 1-3 during the first year of study as follows:

Fundamentals of Sport Science (2 CH each from 1-3 have to be chosen)					
Institute	Course ID	Course	Type	CH	CP
Institute for Sport Science	1) 2 CH from Exercise Science or Movement Science or Sports Medicine or Sports Psychology				
	02.029.007	Sportmedizin I (Anatomische Grundlagen) ²	V	2	2
	02.029.008	Sportmedizin II (Physiologische Grundlagen) ²	V	2	2
	02.098.108	Grundlagen der Bewegungswissenschaft ¹	V	2	2
	02.098.107	Grundlagen der Trainingswissenschaft ¹	V	2	2
	02.029.049	Grundlagen der Sportpsychologie ¹	V	2	2
	2) 2 CH from Sports Pedagogy or Sports Sociology or Sports History				
	02.098.102	Grundlagen der Sportpädagogik ¹	V	2	2
	02.098.121	Grundlagen der Sportsoziologie ²	V	2	2
	02.098.122	Grundlagen der Sportgeschichte ¹	V	2	2
	3) 2 CH from Statistics and Qualitative or Quantitative Methods ³				
	02.098.104a	Qualitative Forschungsmethoden ¹	V	1	1
	02.098.104b	Quantitative Forschungsmethoden ¹	V	1	1
	02.029.117	Statistik im Sport ¹	V	2	2

The successful participation in the courses (1-3) is proven by an oral examination of maximum 20 minutes or a written examination of at least 45 minutes which deals with the contents of the courses 1-3 and which must be evaluated with at least the grade "sufficient".

¹ in winter semesters only

² in summer semesters only

³ If the applicants can already provide evidence of training in the field of statistics and research methods to the extent of at least 2 CH as part of their bachelor's degree, these course achievements can be recognized upon application. In this case, an additional course from the interdisciplinary courses (cf. Module 9.1) have to be taken. In this case, the oral or written examination refers only to 1 and 2; the duration of the examination is reduced accordingly in proportion.